



ささのこ

2月号

令和8年1月30日
世田谷区立笹原小学校
03-3428-8383
校長 吉田 健二

地域とともに描く未来

副校長 岩佐 雅子

私は、子どもの頃、「将来の夢は何?」と聞かれる場面に出会うと、少し悩む時期がありました。それは、「自分はいったい何になりたいのだろう」「本当にそれになれるのだろうか」と、不安に感じることがあったからです。かつては、将来「何になるか」ということが大切にされてきました。しかし、これから時代はそれだけではなく、「自分はどうありたいか」「どのように生きていきたいか」を見つめていくことが、より重要になってきているように思います。

子どもたちの中にも、私と同じように将来について思い悩んだり、まだはっきりとした答えを見つけられずにいたりする子がいるかもしれません。だからこそ学校では、「何になるか」だけでなく、「自分のよさは何か」「どんなふうに社会と関わっていきたいのか」と考える力を育むことを大切にしています。キャリア教育と聞くと、将来の職業について学ぶことを思い浮かべる方も多いかもしれません。しかし、世田谷区の『キャリア・未来デザイン教育』が目指すのは、一人一人の子どもが自分のよさや可能性に気付き、社会とのつながりの中で自分の未来を主体的に考えていく力を育てることです。キャリア教育の本質は、単に職業を知ることだけではありません。「自分は何が得意か」「社会のために何ができるか」を考え、自律的に未来を切り拓く力を育むことにあります。

この考えをもとに、来月2月7日の土曜授業では、学校運営委員会の皆様にご協力いただき、地域で活躍されている方々を講師としてお招きして、キャリア教育『ドリームプロジェクト』を実施いたします。身近な地域にいる「本物の大人」との出会いを入口として、子どもたちは「自分は何が得意だろう」「誰かの役に立つために何ができるだろう」と考えを巡らせ、その先に自然と「職業」という出口が見えてくるのではないかと考えています。この取組が、子どもたち一人一人が自らの可能性を見つめ直す貴重な機会となることを期待しています。

午後には、おやじの会主催による「もちつきの会」が実施されます。日本の伝統文化に親しみながら、地域の方々と笑顔で交流する時間は、子どもたちの心に温かな思い出として残ることでしょう。

知的な学びと、心を通わせる体験。この充実した一日を支えてくださるすべての皆様に、心より感謝申し上げます。今後とも、保護者・地域の皆様と手を取り合いながら、子どもたちの健やかな成長を全力で支援してまいります。引き続き、ご理解とご協力を願っています。

<お知らせ>

◆学校関係者評価について

学校関係者評価の回答にご協力いただき、ありがとうございました。いただいたご意見をもとに分析を進めているところです。分析結果につきましては、改めてご報告いたします。

◆令和8年度の主な学校行事（令和8年1月30日現在） ※その他の学校行事は、学年末保護者会にてお知らせいたします。

1学期… 5月13日（水）～14日（金） 5年川場移動教室 5月30日（土）運動会
6月27日（土）引き取り訓練

（夏期休業期間）8月5日（水）～7日（金） 6年日光林間学園

2学期… 11月21日（土）展覧会

3学期… 1月16日（土）どんど焼き 2月20日（土）5・6年キャリア教室

●令和7年度の「重点目標」

◇主体的な学びを通した思考力・判断力・表現力の育成 ◇多様性を認め合い、よりよい集団をつくる子どもの育成 ◇自分の健康に関心をもち、よりよい生活をつくる子どもの育成